

NEWS

認定特定非営利活動法人

メイあさかセンター

2014年11月15日発行

No.49

募集

雨戸が開いていたら いつでもどうぞ ミニデイサービス 本町会場・サテライトサロン

東日本大震災・復興支援協力事業募金

マレーシア児童・学生絵画作品展

「絵を通じての友好」プログラムで元気を
2011年3月11日東日本地震・津波災害に対
して、マレーシアから暖かい同情と大きな支援
を頂きました。最も大きな津波の被害を受けた
岩手県釜石地方では未だ高台移住等復旧事業
は完了しておりません。復旧復興に対して、子
どもたちに元気を贈るために、明るい色彩の闊
達なマレーシアの作品を展示したいと考えて
いました。「絵を通じての友好」の、日馬友好
でマレーシアから頂いた多くの作品から選
出し活用します。このプロジェクトは聖学
院大学ボランティアセンターの学生やマ
レーシアのプログラム関係機関のご
協力のもと認定NPO法人メイあさ
かセンターが実施します。必要経費
のご協力者を募っています。

待望のパソコン2台設置 ミニデイサービスサテライトサロン

公 益 財 団 法 人 太 陽
生 命 財 団
助 成 金 受 付 出 来 入
す る こ と が 出 来 入
れ ば 講 師 陣 が 償 還
し ます



あしたのまち・くらしづくり活動員受賞

県民の日 (11月14日)

朝霞市コミュニティ協議会推薦で、埼玉県にて優秀賞
を受賞いたしました。29日は全国で奨励賞を受賞いた
します。長年に亘って会員を続け、ご寄付をされた方々、
ご支援ご指導くださるみなさまに感謝いたします。今後もよ
ろしくお願い申し上げます。

マレーシア各地セミナー&ワークショップ

展覧会・交流会・作品交換会 10月12日~20日



ケタ州全域から100名が参加

10月12日、日本を発ち2日間毎、3か
所でセミナー&ワークショップを共催しま
した。同じ時間帯に児童たちが絵画コンク
ールをし、既交換の両国作品展覧会と多彩なプ
ログラムを共催するなど縦断してペナン州
に入ったのが19日夜半。翌20日の午後の
交換会に臨みました。ペナン州全域から36
校が参加し、日本から1,000点、ペナン
側から720点の交換会でした。

寄付金控除制
度をご利用く
ださいませ。
弊法人は、認
定を取得して
いますので、所
得税控除対象
になります。

日本に於ける小学校4年生の図工教育指導をレクチャー
し、1~4年までに習った技法を駆使して想像の翼を広
げる授業を中村美恵子さんかなさいました。ゴンハ教育
事務所・クアラセランゴール教育事務所・ケタ州と3か
所で実施。州を超えて、ラワン総合寄宿中・高等学校が
共催するなど稀な形態でした。ラワン中学校の地域貢献
活動の一端でマレー語通訳の教師を派遣し、私たちの移
動の車もご提供くださいました。ペナン州での交換会に
は在ペナン日本国総領事館野田総領事様のご臨席を戴き
ました。サハ州・11月3日~9日 コタキナバル図
書館で州コミュニティ開発大臣の開会宣言で開催。

12月14日(日)13:00~ 朝霞市民会館リハーサル室におでかけください!

第8回 みんな集合!音楽で楽しく一日遊ぼう! が、バラエティに富む出演で楽しめます。障がい者が中心で
進行されます。その先輩たちに続く小学校特別支援学級の方々も出演します。児童たちの合奏や、南西部消防隊
音楽隊の出演もいただきます。朝霞市福祉課の協力で彩夏ちゃんも一緒です。(埼玉県シラコバト基金補助事業)

中核的NPO育成
事業 訪問受付中

セミナー・個別支援・実地研修
の3コースで、行政書士チーム
と代表・副代表で対応、進目て
参りました。埼玉全域対象の事
業で弊法人も勉強になりました。

小さな集い



見でカ
え大メ
まきう
すなの
が飾い
りた
血す
にら

活動の原点、月例会の参加人
数が少なくなっていますが自然減が否めません。恒例の卒寿
のお祝いを9月例会でAさん
に贈りました。マレーシア産の
ピューターという錫製品飾り
皿をプレゼントです。これまで
も6名の方に贈りました。すぐ
続いて2名の方が2~3年でと
楽しみにされています。

ミニデイサービス

新しいパソコンで、年賀状
作成に和気藹々です。英会話レ
ッソンはフルメンバーが揃う
日も増えてより充実の楽しい
時間です。足もみ体験は研修会
を経てより自分らしさを発揮
して精進です。お仲間が増える
ことを願っています。

本町会場も手狭ながら、月~
金曜日に高齢者がおしゃべり
や手作りで・・・結果はボラン
ティア活動に。曜日毎の通所者同
士がミニデイ以外にも外出で
す。通所者が増えて感謝です。

世代間交流足もみ研修
10月24日
25名参加



これまで(5か月)・・・2014年7月~11月

療育音楽を楽しむ会

第四土曜日午後2時、若さが
いっぱい例会で高齢者は元
気を頂いています。始まりのご
挨拶も10月から女子全員で、
終わりのあいさつは男子全員
が声が出るようになりさわや
かです。気持ちよく楽器片づけ
に参加します。

9月・10月東洋大学学生二
人が例会に参加しています。
(Kさんの作業所へ実習単位研修
でいらっしやった際にKさんがお
誘いしたご縁です。)



小学生ががんばってます!

埼玉県国際ジュニアサッカー大
会でマレーシアチームワンナイト
ステイをお引き受けした家族代表
で、対面会で堂々と歓迎のスピーチ
をされました。

泊まったそれぞれ
の家で日本をみつけ
てください。暑いです
から気をつけて活躍
してください。

朝霞第十小
4年生
獅子倉真緒さん

介護の日記念

シンポジウム&トーク
高齢者の元気は地域の元気

11月11日(火)午後1:30
今にも降り出しそうな空模様にも
拘わらず、会場のコミュニティセン
ターホールには、100人を越す方々
が集いました。一部は講演(高野東
洋大学准教授・埼玉県社会福祉協議
会澤部長・朝霞市堤田課長)二部は
市民のトーク(ファシリテーター土
田理事=歯科医)で、充実した時間を
共有出来ました。お仕着せの介護予
防でなく地域からの自発性を旨とし
た視点は、会場の共感を得られました。
社会参加・地域活動が健康維持に!



対外活動

7月

- 1~5日 サバ州へ出張
- 7日 ベトナム音楽会実行委員会
- 9日 県国際ジュニアサッカー大
会朝霞ホームステイ説明会
- 13日 サマーフェスティバル実行委員会
- 15日 埼玉NGOネット学習会
- 17日 小さな集いで認知症支援オ
レンジリング
- 22日 いきいきネットワーク
県社会福祉協議会理事会
- 23日 ジュニアサッカー・対面会
- 24日 長寿はつらつサポーター学習会
- 28日 中核的NPO育成セミナー
川口市リリア
- 29日 ベトナム音楽会学習会

8月

- 2~3日 彩夏祭駅前案内所担当
- 12日 いきいきネットワーク
中核的NPO育成実地研修受け入れ
- 14日 中核的NPO育成訪問熊谷
- 18~9月2日 ペナン州展覧会
- 28日 埼玉県社会教育委員会
- 30~31日 サマーフェスティバル参加

9月

- 2日 埼玉県認定ヒヤリング
- 4日 中核的NPO育成セミナー・飯能
- 11日 ほっとの会
埼玉NGOネット定例会
- 12日 公益財団法人太陽生命パソ
コン購入助成金受領
ベトナム音楽会実行委員会
- 16日 いきいきネットワーク
中核的NPO育成実地研修受け入れ
- 18日 南西部NPO連絡会
- 20日 合唱祭全体合唱練習会
- 27日 ベトナム学習会

10月

- 7日 ベトナム実行委員会
- 12~20日 セラソゴール州・ケダ州・ペナン州へ
- 22日 城西大学で授業
ベトナムチャリティ音楽会
- 28日 東洋大学学生卒論でミニデ
イプログラムリサーチ
- 29日 中核的NPO育成実地研修受け入れ
- 28日 東洋大学学生卒論でミニデ
- 30~11月9日 サバ州へ出張

あとがき

協働事業で事務局担当する事が
増え、日々鍛錬です。中間支援組織
として背伸びしながら、滞りなく事
務ワークや時には講師役も、時には
他の法人の研修の場に等など多彩
な日々です。本町会場の手狭さを感じ
る日々です。30周年を目前に中
期計画を作成に向けていろいろ思
案中です。ご指導くださいませ。
(代表理事 尾池)